

HORÓSCOPO NOVIEMBRE 2017:



GÉMINIS: *21 de mayo al 21 de junio.*

El curso académico o profesional hace tiempo que ha comenzado, por lo que deberás sacar lo mejor de ti mismo para afrontar el reto con garantías. En el plano sentimental, estás de enhorabuena, pues todos tus anhelos se verán correspondidos como nunca hubieras imaginado.



ACUARIO: *21 de Enero al 19 de Febrero.*

Corren duros tiempos para ti, ya que la casa de Júpiter con Marte se encuentra en paralelo a lo largo de todo el mes. Todo ello, te provocarán fuertes tensiones emocionales, que deberás canalizar de la forma más paciente e inteligente que sepas. ¡Ánimo!, situaciones más difíciles superaste hace años.



TAURO: *21 de Abril al 20 de Mayo.*

El firmamento estelar te está mostrando todas las noches del mes, muy claramente, el camino que debes seguir. Y éste no es otro que el del arrepentimiento y propósito de enmienda. Tus recientes errores te servirán de aprendizaje para el futuro.



LEO: *23 de Julio al 23 de Agosto.*

¡Enhorabuena! Hacía más de 12 años que las casas de Plutón, Venus y Saturno no formaban un triángulo isósceles como el de este mes. Y ya sabes que significa esto: salud y energía desbordante, dinero a raudales y grandes conquistas afectivas. Es tu mes: ¡aprovéchalo con determinación!



VIRGO: *23 de agosto al 22 de septiembre.*

Durante el mes de noviembre te van a ocurrir cosas extraordinariamente buenas. Sobre todo, en el plano económico. Debes aprovechar la ocasión para saldar aquellas deudas que tantos quebraderos de cabeza te han ocasionado en los últimos tiempos.



CAPRICORNIO: *23 de diciembre al 21 de enero.*

Conocerás a una persona que cambiará para bien tu vida. Sin embargo, tus problemas en el ámbito académico o profesional se verán acrecentados. La mejor solución será trabajar más duro en tu día a día. Sé fuerte.



ESCORPIO: *4 de octubre al 22 de Noviembre.*

La confluencia de la casa de Venus con Júpiter te alerta de tiempos difíciles. En el plano sentimental, en cambio, vas a conocer a nuevas personas que conseguirán hacerte la vida un poco más agradable. Debes abrir tu corazón para sentirte más querido.



CÁNCER: *21 de junio al 22 de julio.*

Estás en un mes de transición. Has dejado atrás tus problemas de pareja y, por fin, has encontrado tu sitio en el ámbito académico-profesional. No te compliques la vida, y menos en un mes en el que no tienes nada que ganar pero sí algo que perder.



PISCIS: *20 de febrero al 20 de marzo.*

Corta, lo más rápido posible, con las relaciones que últimamente tanto te están atormentando. La compasión no es buena consejera en estos momentos. De lo contrario, cada vez tendrás más difícil la convivencia. Valor y al toro.



SAGITARIO: *22 de noviembre al 20 de diciembre.*

Noviembre será un mes de muchos cambios en tu vida, incluido de vivienda. Por ello, debes elegir bien los caminos que quieres emprender. Sigue los consejos de las personas que más te quieren. De tus elecciones dependerá tu bienestar futuro.



LIBRA: *23 de septiembre al 22 de octubre.*

Debes aprovechar los vientos astrales que soplan a tu favor para jugar a la lotería. En el plano sentimental, tus relaciones de pareja mejorarán enormemente. Además, desbordarás salud y energía a raudales. De hecho, las personas que están a tu alrededor se beneficiarán de tus destellos.



ARIES: *21 de marzo al 20 de Abril.*

Comenzarás el mes con dudas. Muchas de ellas, incluso, relacionadas con los enormes cuernos que como atributo están presentes en la imagen de tu signo. Nada más lejos de la realidad, la fidelidad de tu pareja se mantiene a prueba de bomba. Por lo demás, gozarás de una buena salud y dinero para disfrutarla.